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① 乳がん、子宮がん検診について 

２９年度より乳がん検診と子宮がん検診の一部公費負担での受診が毎年から２年

に１回に変更されています。毎年受診されている方から、病院にもなぜ変更されたの

かと、毎年にしてほしいという声が多く寄せられているようです。そこで次の点につ

いてお伺いします。 

（１）２年に１回に変更された理由について 

（２）２９年度の乳がん検診と子宮がん検診の受診者数と過年度との推移について 

（３）今後、毎年一部公費負担に戻す予定はないのかどうかについて 

 

② 結婚相談事業について 

 長与町の定住促進、全国的な少子化対策、子育て支援体制の充実を図るため、結婚

相談事業が実施されていますが、住民への周知があまり進んでいないように感じられ

ます。そこで次の点についてお伺いします。                    

（１）結婚相談事業の周知方法について  

（２）結婚相談所の登録者数について 

（３）年間の相談件数について 

（４）イベントの開催回数について 

 


